

création
2024-2025

Kamel GUENNOUN
présente

La Légende de l'Alhambra

Kamel GUENNOUN
récit et jeu

Raphaël BENYOUCEF
oud

inspirée
par l'oeuvre de
Washington Irving

La Légende de l'Alhambra

conte merveilleux et musiques arabo-andalouses

avec 1 à 2 musiciens solistes

inspirée par l'œuvre de Washington Irving

Alors qu'Aben Abuz le Roi de Grenade sème les guerres qui le tourmentent, voici qu'en provenance de l'Arabie heureuse, l'Astrologue Ibrahim Ibn Ajoub se présente à lui en lui promettant l'aide dont il a besoin pour que la paix règne à nouveau au royaume de Grenade.

Ce mystérieux Astrologue possède des pouvoirs et a appris les secrets des Sciences Traditionnelles au contact d'un prêtre égyptien qui l'a initié aux symboles chaldéens, aux hiéroglyphes égyptiens, à la puissance des talismans, l'origine du jeu d'échec, le pouvoir des métaux, la force symbolique des chiffres, les vertus des sens, des couleurs, des minéraux, la beauté des jardins, l'architecture sacrée.

Après avoir reçu l'accord du Roi Aben Abuz, L'Astrologue met fin aux guerres grâce à ses pouvoirs et une arme agissant comme par magie sur un jeu d'échecs.

Devenu son conseiller, Ibrahim Ibn Ajoub proposa alors au Roi Aben Abuz de **construire un palais comparable à la Cité d'Iram** celle du Roi Shaddâd « dont jamais pareille ne fut construite parmi les villes ». Hélas, par vil orgueil, le Roi Shaddâd croyant devenir l'égal de Dieu reçut une cinglante réponse divine et La cité d'Iram disparut sous les sables.

Mais pas tout à fait car elle peut parfois apparaître aux voyageurs égarés dans le désert ... **ou même être visitée sans crainte par ceux qui en ont le pouvoir** ... comme Ibrahim Ibn Ajoub qui en connaît les moindres détails ! Il décide d'en construire une reproduction à Grenade appelée L'Alhambra.

Ecoutez la Légende de L'Alhambra.

Le chant subtil d'un oud venant dialoguer avec ses résonances harmoniques accompagnera le récit.